

Tagesreise zum „Almthof“

Am Donnerstag, den 23. April 2015 war es soweit. Mit 14 Kindern im Alter von eins bis fünf Jahren begann die Tagesreise zum Erlebnisbauernhof „Almthof“ in Appen. Begleitet wurden die Kinder von drei Erzieherinnen und zwei Praktikantinnen.

Die Vorfreude der Kinder war groß! Morgens 8 Uhr ging es „endlich“ los. Allein der Reiseweg war schon mächtig aufregend und auch anstrengend. Wir mussten mit drei verschiedenen Bussen fahren und noch ein ganzes Stück laufen, bis wir dann am Ziel ankamen.

Unterwegs haben wir an einem Spielplatz Pause gemacht und uns ein ausgiebiges Frühstück mit belegten Brötchen, Laugenbrezeln, Gurken, Möhren, Äpfeln und Käsestückchen schmecken lassen.

Dann waren wir endlich beim Almthof ☺ Dort gab es soooooo viel zu entdecken. Wir haben eine Traktortour gemacht, konnten die Ponys auf der Wiese füttern, haben die großen Kühe und ihre Kälber gestreichelt. Besonders viel Spaß hat es gemacht auf den riesigen Strohbergen herum zu klettern und uns gegenseitig mit Stroh zu bewerfen.

Zum Mittagessen gab es Geflügelwürstchen, Brot und das Wichtigste, ein Eis zum Nachtisch.

Nach vielem Spielen und Toben ging es zurück in die Kindertagesstätte, wo wir müde, aber glücklich um 17 Uhr wieder ankamen.

Euer Reiseteam

Nadine, Nicole, Julia, Veronika & Lena

